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Presentato uno studio tecnico ed economico 

Come aumenterà in cinque anni 
la rete distributiva del gas 

Prevede una estensione di 101 chilometri - Il consuntivo del primo semestre '78 
Gli investimenti hanno già raggiunto i 1227 milioni - Più di mille nuove utenze 

Gli impianti dell'officina del gas di Rifredi 

Scaduto il primo semestre 
del '78, IH Fiorentina Gas 
tira le somme della sua at
tività. fa il punto .sugli in
vestimenti (la spesa per il 
'78 si aggirerà sui 2.400 mi
lioni), verifica lo sviluppo 
della rete urbana, calcola 
l 'aumento degli utenti. Ma 
non riposa sugli allori. Nel
la .stessa seduta, infatti, il 
consiglio di amministrazione 
della azienda ha esaminato 
una relazione consuntiva pre
senta ta dal presidente, Ora
zio Barbieri, e lo studio tec
nico economico pluriennale, 
elaborato da una apposita 
commissione di tecnici che 
prevede nell'arco di un quin
quennio una estensione della 
rete distributiva per circa 101 
chilometri. 

Questo, in poche cifre, il 
bilancio di sei mesi: gli in

vestimenti hanno raggiunto i 
1.227 milioni, superando tut
ti i corrispondenti valori dt-
g!i anni precedenti; fino ad 
oggi sono s tat i acquisiti 1.028 
nuovi utenti (il 98 per. cen
to dei quali hanno contratto 
l'assicurazione volontaria); il 
volume del gas venduto è sta
to del 18 per cento superiore 
rispetto n! '77. Gli interven
ti più significativi realizzati 
fino ad ora riguardano la 
estensione del servizio a Pe-
retola-Brozzi (in via Pistoie
se dall'incrocio con via Ba
racca a via del Granchio) e 
a S. Biagio in Petriolo. In 
programma nella zona altri 
lavori nel corso dell 'anno che 
ammontano a 50 milioni. Al 
Galluzzo, compresa la par te 
abi ta ta di via Volterrana fi
no al ponte sulla Greve, le 
opere sono concluse. 

Il programma di sviluppo 
prevede il completamento del 
secondo lotto che interesserà 
via S. Chiara. Alle Torri a 
Cintola sono state posate tu
bazioni che serviranno nuo
ve strade recentemente co
strui te da! Comune (via Si
mone Martini e adiacenti) 
con la costruzione di una 
nuova cabina in via Canova. 
E l'elenco non si ferma qui: 
seppure minori non sono tra
scurabili i lavori di potenzia
mento ed estensione in via 
delle Gore, via Chiantigiana 
e S. Marcellino, via Monte-uli
veto, e viale Don Minzoni. 
via Sestese, via D'Annunzi 

Numerosi e importanti i 
programmi e le opere in cor
so: la Fiorentina Gas inter
verrà in via dell'Osservato
rio. e via Boldrone, a Sorga
ne In via Isonzo, a S. Jaco-

L'ANVA esce dalla commissione comunale 

Gli ambulanti protestano contro 
la soppressione di otto posteggi 
La delibera proposta dall'assessore Caiazzo prevede l'abolizione di tre 
posti al Porcellino e cinque in via dell'Anelito - Difficoltà nei mercati 

L'ANVA ha ri t irato il pro
prio rappresentante dalla 

commissione comunale per il 
commercio ambulante . La 
decisione è s t a t a presa in 
segno di protesta per una de
libera adot ta ta dalla giunta 
su proposta dell'assessore al
l 'annona e mercati Alfredo 
Caiazzo che prevede la sop
pressione di t re posteggi al 
Porcellino e cinque in via 
dell*Ariento. La decisione, di
cono gii ambulanti , è priva 
di fondamento 

Secondo l'ANVA, questa 
decisione è t : sa a punire 

'l 'organizzazione stessa e la 
posizione assunta nell'ultimo 
congresso nazionale, favore
vole all'applicazione automa
tica della legge in materia di 
subingresso. Ma il rammarico 
nei confronti del metodo di 
lavoro dell'assessore al com
mercio da parte degli ambu
lanti — scrive l'ANVA in un 
comunicato — va olire que-

La Cassazione 
conferma la pena 

a D'Alessandro 
La Corte di Cassazioni ha re

spinto il ricorso di Felice D'Ales
sandro, i l giovane di Camucia con
dannato a 14 anni di reclusione 
per aver ucciso per gelosia lo stu
dente Donello Gorgai, peti» con
fermata poi dalla Corte d'Assise 
d'Appello di Firenze. 

Stamane D'Alessandro verr i giu
dicalo in contumacia dai giudici 
della Corte d'Appello per r e v i 
sione dal carcere aretino. 

s ta vicenda. Ancora oggi « i 
mercati rionali che dovevano 
sorgere nelle zone dell'Ar-
gingrosso e Coverciano non 
hanno iniziato la loro attivi
tà ; il mercato di piazza 
Francia non decolla perchè lo 
stesso assessore si rifiuta di 
applicare il regolamento isti
tutivo di questi mercati (con 
la compiacenza degli altri 
rappresentant i di categoria) 
che prevede il completamen
to dell'organico con venditori 
ambulant i non residenti nel 
comune, qualora non ci siano 
soggetti che ne fanno richie
s t a con residenza a Firenze. 

« Inoltre manca — afferma 
l'ANVA — e continua a man
care qualsiasi intervento 
contro l'abusivismo per sco
raggiarne perlomeno la diffu
sione in ci t tà e specialmente 
nelle adiacenze di piazza 
Francia ». 

L'organizzazione degli am
bulanti lamenta ancora che 
sui mercati rionali di perife
ria. nonostante gli impegni 
assunti per la loro ristruttu
razione, per potenziarne la 
funzione di calmiere sui 
prezzi e di servizio per i 
consumatori non c'è s ta to il 
minimo intervento, ad ecce
zione di un concorso n • -
l'assegnazione dei posti va
cant i . 

L'ANVA segnala continui i-
nadempimenti al mercato di 
Novo];, il permanere di que
stioni piccoie e grandi in di
versi settori della categoria. 
che sommate insieme creano 
notevoli problemi, per la 
mancanza di una precisa vo
lontà politica. 

IMPROVVISA 

SCOMPARSA 

DEL GIORNALISTA 

NERI0 
GI0RGETTI 

E' deceduto improvvisamente 
Nerio Giorgetti , uno dei più noti 
giornalisti sportivi. Giorgett i , su
bito dopo la Liberazione, iniziò a 
scrvere ial «Nuovo Corriere» e 
ne divenne uno dei più validi col
laboratori fino alla sua chiusura. 

Dal « Nuovo Corriere » passò 
poco dopo a « Paese Sera » e 
in seguito alla redazione sportiva 
del giornale del mattino. A l la 
chiusura della testata, Giorgetti l u 
assunto dalla « Gazzetta dello 
Sport », giornale con i l quale col
laborava già dal 1 9 S 3 . Da nume
rosi anni lavorava anche alla R A I -
T V e in particolare al «Gazzettino 
toscano». 

I suoi resoconti, sempre bri l
lanti e molto arguti, andavano sem
pre dritt i in proiondità alla ricerca 
di quei problemi che da sempre 
allliggono i l mondo dello sport. 
Giorgetti era presidente del gruppo 
toscano giornalisti sportivi ( U s s i ) . 

Al la famiglia la Federazione del 
PCI ha inviato un telegramma di 
cordoglio. A l dolore della moglie 
Lidia, del tiglio Angelo e della ma
dre si associa tutta la redazione 
fiorentina e toscana de l l ' *Un i tà» . 

I funerali si svolgeranno doma
ni alle ore 1 6 presso la basilica 
della Santissima Annunziata. 

pino e via Mariti, qove en
trerà in funzione anche una 
nuova cabina per il poten-
ziumento della alimentazio
ne. Riprenderanno tra breve 
i lavori per la costruzione 
della rete a Sett ignano e 
Ponte a Mensola. Gli operai 
sono già al lavoro a Vaglia. 
mentre entro l 'anno si pre
vede l'esecuzione di un pri
mo lotto della rete di distri
buzione a Ponte a Ema per 
la parte di competenza del 
comune di Firenze, con ali
mentazione del comune di 
Bagno a Ripoli, secondo gli 
accordi t ra i due enti :o-
cali, la SNAM e l'azienda 
stessa. 

Le previsioni parlano an
che di interventi in via Bac
cio da Montelupo e via della 
Casella, compresa la zona 
intorno a viale Talenti a nord 
della sede dell'ASNU. 

» I rilevanti investimenti e 
l 'alto costo del denaro sono 
— ha affermato il presiden
te — tra i fattori che deter
minano la pesante situazio
ne finanziaria della azienda. 
ma segni di alleggerimento 
non mancano, da to che sono 
stat i colmati alcuni ritardi 
nella esazione e che viene 
sfruttato al massimo il si
stema dell 'autofinanziamento 
che coprirà quest 'anno circa 
il 70 per cento degli inve
stimenti previsti. 

E veniamo al piano quin
quennale. Sulla base di una 
complessa analisi finanziari* 
e di una serie di elaborazio
ni statistiche a cura della 
apposita divisione del comu 
ne. una équipe di ingegneri 
ha redatto il progetto che 
prevede, come abbiamo ac
cennato. una espansione del
la rete di 101 chilometri, e la 
installazione di condotte di 
trasporto a media pressione 
per altri 12 chilometri. 

Gli utenti dovrebbero, alla 
fine del quinquennio, ammon
tare a 156.897. Non sarà un 
aumento omogeneo nei diver
si quartieri ci t tadini . Tn al
cuni di essi è già s t a t a rag
giunta la saturazione, men
tre dovrebbero essere interes
sati all ' incremento il quar
tiere 5 (4.500 nuovi utent i ) , 
il 6 U.500). il 2 e 3 (1.700). 
il 14 (800) e ! ' l l (200). Il 
consumo medio per utente sa
lirà a 1.025 metri cubi an
nui. Si prevedono costi va
riabili in base a tassi di in
flazione annu i compresi t ra 
il 10 e il 15 per cento, e 
oltre alla copertura delle per
dite degli esercizi preceden
ti. il conseguimento di un cer
to margine di utile. Il rap
porto tra indebitamento e in
vestimenti ammonterebbe co
sì a 3.048 milioni contro 12 
mila 749. 

Per le tariffe, ci sono stat i 
contatti tra azienda. Comu
ne e sindacati, nel corso dei 
quali si è parlato dell'even
tuale applicazione di una quo
ta di servizio, espressamen
te prevista per consentire lo 
abbassamento delle tariffe 
per alcune fasse di consu
mo per riscaldamento, che 
interessano particolarmente 
le abitazioni popolari. 

In Parla
mento la 
vicenda 

della 
Cassa di 

Risparmio 
La vicenda della Cassa 

di risparmio, cne t ramite 
la società finanziaria Lea
sing S.p.A. avrebbe acqui
sito remi t ten te televisiva 
« Canale 48 » e al tre tele
visioni private fiorentine, 
è giunta in Parlamento. 

Il compagno sen. Piero 
Pieralli ha inviato una in
terrogazione, con richiesta 
di risposta scritta, al pre
sidente del consiglio dei 
ministri per chiedere se 
r isul tano esat te le notizie 
circa l'operazione e le de
nunce sull'uso improprio 
del denaro pubblico da 
par te della Cassa di ri
sparmio cercando di co
prire il carat tere della 
operazione condotta. 

Ciò sarebbe confermato 
— a giudizio di Pieralli 
— dalla partecipazione di 
funzionari della Cassa di 
r isparmio a riunioni con 
il personale di « Cana
le 43 » e della Leasing. 
Per tan to il par lamentare 
comunista chiede, se tali 
notizie sono esat te, che la 
presidenza del consiglio 
intervenga per bloccare 
l'operazione in corso e col
pire, a t t raverso l'inter
vento della Banca d'Italia, 
i dirigenti e i funzionari 
della Cassa, responsabili 
di un uso improprio del 
denaro pubblico. Inoltre 
Pieralli chiede di evitare 
che si precostituiscano si
tuazioni di monopolio pri
vato dell'informazione pri
ma dell 'entrata in vigore 
della nuova legge. 

E" solo il 7 per cento della cifra richiesta, ma sarebbero necessari i mutui 

La Regione stanzia 17 miliardi 
per le opere pubbliche nel 7 8 

Ne occorrerebbero 214 — Il programma presentato dalla giunta al consiglio — Indi
cate anche le previsioni per il triennio successivo — I criteri che sono stati seguiti 

Dic iasse t t e mi l i a rd i e 33 
mil ioni dovrebbero essere 
d e s t i n a t i al f i n a n z i a m e n t o 
delle opere pubb l i che degli 
en t i locali . Q u e s t a è la ci
fra c h e la g i u n t a reg iona le . 
dopo u n a c c u r a t o e s a m e 
h a s t ab i l i t o pe r l ' anno 
1978. 

Il p r o g r a m m a , presenta
to dagl i assessori ai lavori 
pubblici Feder ig i e alle 
comun icaz ion i R a u g i al 
consigl io , ne l la s e d u t a del 
12 luglio, p revede in te rven-
re . i m p i a n t i di depurazio
ne . opere ig ien iche minor i . 
r e p e r i m e n t o r isorse idri
che per u n t o t a l e di 13 mi 
l iardi e 722 mi l ion i ; per o-
pe re di v iabi l i tà per com
plessivi 3 mi l i a rd i 111 mi. 
lioni e 200 mil ioni per o 
pere di c o n s o l i d a m e n t o a-
b i t a t i . 

Nella def in iz ione del 
p r o g r a m m a si è t e n u t o 
c o n t o del p a r e r e espresso 
dal le a m m i n i s t r a z i o n i pro
vincial i e da l le organizza 
zioni s i ndaca l i , e si sono 
segui t i i no l t r e cr i ter i di 
p r io r i t à def in i t i con la 
c o m p e t e n t e commiss ione 
del consigl io reg iona le . I 
c r i te r i discussi a p p u n t o 
con le r a p p r e s e n t a n z e de
gli en t i locali a livello 
p rov inc ia le e delle orga
nizzazioni s i ndaca l i s o n o : 
c o m p l e t a m e n t o di opere 

già in esecuzione pe r effet
to di p r e c e d e n t i f inanzia
m e n t i . va l id i tà sovraco-
m i m a l e delle opere , dispo 
nibi l i tà di p roge t t i esecu
tivi. necess i t à u r g e n t i 

I l p r o g r a m m a di f inan
z i a m e n t o delle opere pub
bl iche di i n t e res se degli 
e n t i locali per il 1978 è 
s t a t o def in i to a p p u n t o su! 
la base di ques t i c r i te r i . 
s e g u e n d o i qua l i sono sta
te i n d i c a t e a n c h e le previ
s ioni di i n t e r v e n t o pe r il 
t r i enn io successivo. Un 
giudizio sul la necess i tà di 
f i n a n z i a m e n t o al la regione 
per po te r soddis fa re le 
n u m e r o s e r i ch ies t e d^gli 
en t i locali per opere pub
bl iche è s t a t o espresso 
dagl i assessori 

E' s t a t o in fa t t i sot tol i 
n e a t o il p e s a n t e d iva r io e-
s i s t e n t e I ra i 214 mi l ia rd i 
r ichies t i da i c o m u n i , pro
v ince e consorzi del la To
s c a n a . per il periodo 
*78-"8I. e d isponib i l i tà del 
b i lancio reg iona le . La 
g i u n t a h a espresso la ne
cess i tà di o p e r a r e con il 
m a s s i m o r igore ne l la defi
n iz ione del le sce l te priori 
t a r i e , di c o o r d i n a m e n t o 
degli sforzi c o m u n i della 
reg ione e degli en t i locali 
nei conf ron t i degli i s t i tu t i 
di c red i to per la accensio
n e dei m u t u i 

Conferenza stampa sulla programmazione 

La commissione speciale 
ha presentato i risultati 
Dopo tre mesi di lavoro e di ccosulta/icni. la conuiu^sictie 

speciale per la programmazione della Regione ha presentato 
ieri, nel cor.io di una conferenza M.uupa. ì primi risultati. 
11 presidente Marco Maycr e il vicepresidente Ivo Hui.m 
hanno riassunto i punti rallenti di questo impegno, che 
avrà uno sbocco concreto nel programma regionale di 
sviluppo, che verrà presentato eoine.-tualnunte all'approva
zione del b.lancio per il '79. ver>o la line dell 'anno. 

Li» commissione ha approvalo una relazione contenente 
indirizzi e at t i che serviranno a questo scopo. Per oiu. oh . e 
a eon.-jidera/.icni d: fondo sul carattere della programma
zione non tanto come documento o nonna leu.elativa quanto 
come processo da a t tuare insieme alle loi.-e economiche e 
sociale di tutta la Toscana, ì due consiglieri hanno tenuto 
a sottolineare le conclusioni positive e produttive della con
sultazione. Nel eorso di 10 riunioni sono .state coinvolte 13 or
ganizzazioni reg.onah, rappresentative dei settori dell'indu
stria (API Toscana e federazione delle as-or:az:oiv. indù 
striali), del commercio (Unione regionale del commercio e 
turismo e Coiitesereenti i. della coopera/.une (Lega e Unione ». 
dell'agricoltura « Federazirne regionale agricoltura, Coldnet 
ti. Federazione coltivatori italiani», dell 'artigianato i Fede
razione toscana delle a a v i a z i o n i artigiane e Federazione 
art igianato toscano), oltre all 'URPT, alla federazione CGIL 
CISL-UIL. la Consulta femminile e le Camere d: commercio. 
Unanime è risultato il giudizio sullo stato a t tua le dell'eco 
nomia toscana: la crisi nazionale investe anche la regione 
producendo negativi fenomeni nel campo dell'occupazione, 
soprattutto nel settore giovanile, femminile e in quello de; 
laureati e diplomati. I settori tradizionali s tentano a rispon
dere alla nuova qualificata domanda di lavoro e a scatenare 
la concorrenza internazionale. I fenomeni di snttoutilizzo e 
spreco delle risorse riscontrabili completarlo il panorama 
delle preoccupazioni espresso dalle categorie interpellati-

Il ritrovamento di un cappello da postino alimenta i sospetti 
rk 

I quattro arrestati avevano contatti 
con i terroristi di via delle Casine? 

Gli inquirenti non lo escludono - La ragazza che bussò alia porta del maresciallo portava appunto un berretto 
delle poste - Uno strano giro di armi - Le mezze confessioni di Mortati hanno favorito il gioco delle BR 

Rapinati 
20 milioni 

in un'agenzia 
della Banca 

Toscana 

Nuovo colpo in banca. E" 
accaduto ieri pomeriggio in 
piazza S. Felice. Tre banditi 
hanno preso di mira l'agenzia 
15 della Banca Toscana. Bot
t ino : venti milioni. Un lavo
ret to di pochi minuti , il tem
po di prelevare il denaro. 
chiudere gli impiegati nel 

. bagno e scomparire senza es
sere visti da nessuno. 

La rapina è avvenuta du
r an t e la chiusura degli spor
telli della banca. Erano circa 
le 15 quando è suonato il 
campanello della porta di 
servizio dell'agenzia. La porta 
é s ta ta aper ta e. anziché tro
varsi di fronte un cliente, 
l 'impiegato si è visto spiana
te tre pistole. C'era, a questo 
punto, poco da fare. Una vol
ta all ' interno, i tre maviventi, 
che agivano a volto scoperto, 
hanno ripulito i cassetti e la 
cassaforte. Quindi hanno in
vi tato gli ot to impiegati a 

! en t ra re nel bagno e, chiu.sa 
! la porta, ae ne sono anda t i 
1 con il malloppo. 

Domani 
incontro 

per l'Istituto 
geografico 

militare 

L'amministrazione comuna
le di Firenze e il consiglio di 
fabbrica dell 'Istituto geogra
fico mili tare hanno promosso 
un incontro con i parti t i de
mocratici e i parlamentari 
fiorentini per domani alle o-
re 9 in Palazzo Vecchio. Lo. 
riunione ha lo scopo di fare 
il punto sulle vicende del-
l'I.G.M. e dell'ex Eira. 
Gli interventi r ipetutamente 

fatti presso il ministero della 
difesa e la presidenza della 
commissione difesa della 
Camera dei Deputati non 
hanno finora portato a nes
sun effetto; da qui la deci
sione di sollecitare nuova
mente la soluzione 

• E' M O R T O IL COMPA
GNO CESARI 

E' morto all'età di 8 5 anni 
il compDgno Att i l io Cesari, pedre 
di Muzio Cesari, consigliere pro
vinciale e capogruppo del PCI a 
Borgo San Lorenzo. Giungano a 
Muzio e ai familiari le fraterne 
condoglianze di tutti i compagni 
della lederazione e della nostra 
redazione. I funerali, in forma 
civile, si terranno o^gi alle 16 .30 
con partenza da Via delie Pan
che 1S2. 

In agitazione 
i lavoratori 
della Banca 

nazionale delle 
comunicazioni 

E' stato proclamato in 
questi giorni uno sciopero 
dei dipendenti della banca na
zionale delle comunicazioni. 

I promosso dalla Fidnc-Cgil e 
Fib Cisl per protestare contro 
la direzione locale e generale 
della banca stessa, che oltre 
ad aver disatteso gli impegni 
assunti circa le assunzioni di 
nuovo peisonale. ha anche li
cenziato una lavoratrice. 

In un comunicato, le segre
terie delle organizzazioni sin
dacali ricordano che l'agita
zione potrà arrecare disagio 
alla clientela, ma che le re 
sponsabilità di questa situa
zione sono du at t r ibuire uni
camente alla direzione della 
banca. « Le condizioni di la
voro dei dipendenti » si lcgze 
nel comunicato « sono assolu
tamente insopportabili a cau
sa della grave carenza di 
personale e del completo di
sinteresse della direzione ». 

Dal canto loro le organiz
zazioni sindacali si impegna
no a limitare il disagio per 
la clientela. 

I quat tro arrestati l'altra 
notte con un'operazione im
provvisa dalla polizia hanno 
avuto un ruolo nell'assalto al 
carcere delle Murate che co
stò la vita all 'agente Fausto 
Dionisi? E' questo il sospet
to che sembra circolare negli 
ambienti della Questura. Con 
ferme ufficiali, finora non se 
ne sono avute, ma gli inqui
renti dicono di non escludere 
che gli arrestati abbiano pò 
luto avere almeno dei con
tat t i con i terroristi che agi
rono in via delle C asine. 

Ad alimentare i sospetti, è 
s tato il ritrovamento di un 
cappello da postino. Come si 
ricorderà, infatti, poco prima 
che il commando agisse alle 
Murate la ragazza che andò 
a bussare alla porta del ma
resciallo indossava appunto 
un berretto da postino. 

Per ritrovare il filo della 
s tona che ha portato ai car
cere Guido Campanelli, Gian
na Rubino, Sergio Banti e 
Renzo Cerbai. occorre terna 
re al mese di aprile. 

La sera dell'8 al casello 
dell 'autostrada Firenze - Cer
tosa. una squadra d; agenti 
blocca un'auto con tre giova
ni — Sandro Montalii. sua 
moglie Cre t ina Lastrucoi e 
Claudio Secchi - con una 
borsa piena di arni:. Sono 
conosciuti come .simpatizzanti 
degli ultra d; .sinistra ma : 
loro nomi non dicono mollo. 
K quelle armi? Dovevano 
servire per scambiarle con 

I de.'.'a droga. si difende Mon 
i taiti. Poi r.vel.t clic Eifmo 
, Mortati, uno dell'Autonomia 

pratc.-e. ricercato per l'om. 

festa dJ 

TUnità 

Numerose nella regione le feste de l'Unità 

Recital di Venditti 
a Castelfiorentino 

Continuano in tu t ta la re
fi.onc. n.'we ci t ta toir.c nel
le località balneari, le inizia
tive per la s tampa comuni
sta. In provincia di F:renze 
>: apre c^ci la u-.-.lu ri; o^y.io 
a Ripolì, alle 13,30. Alle gl.iO 
dibatt i to con il maestro Lu
ciano Gori su «Quale libro 
per ragazzi ». Alle 22 pro;e-
z.one di un film. Domani 
spettacolo musicale con la 
can tan te Veromque Chalou 
Sett imo giorno di iniziative 
al festival dell 'Unità e di 
città futura di Caitalfioren-
tino. Oggi alle ore 21.30 reci
tal del cantautore Antcnello 
Venduti . A Compiobbi esi
bizione di judo e karaté . 
delle squadre sportive de.-
l'Izumo e del dopolavoro fer-
roviar.o. A...» .«-.-. a ci: »-.• • »a 
sull'Arno dibatt i to su « Gio
vani, impegno politico: ;st.o-
to e razionalità » e proiezio
ne del film per ragazzi « La 
guerra del bottoni », a4le 
21.30. « Cine verità su Le
nin » e « T r e cant i su Le
nin » seno i film che verran
n o protettati questa sera alle 
21 alla festa dell'Unità di 
Borgo San Lorenzo. Domani 
comizio eco il compagno Giu-
fcO Quercini, segretario regi» 
«die del PCI. 

Alle 21 nella pinetina di 
Ttvarnuzze dibatti to con il 

compagno Gianluca Cerr.na 
su « Difesa delle istituz.oni 
democratiche consolidando lo 
s ta to di diritto, salvaguar
dando la libertà di ogni cit
tadino ». Alle 17 animazio
ne per ragazzi ccn :1 gruppo 
« Ccntrobuffet r. A Ponte a-
Ema dibatti to sull 'attuazione 
della legge per l 'aborto 

Alla festa dell 'Unità di Di-
cornano, corsa podistica in 
no t tu rna per !e vie del pae
se. aper ta a tu t t i . Alle 22 
spettacolo musicale con la 
partecipazione di gruppi lo
cali. Domani concerto con 2A 
Premiata Fomeria Marconi. 
A Baccatano. dibatt i to orga
nizzato dalla sezione M. Fa
biani sugli Enti locali 

Si conclude oggi il festival 
d. Lucca, ccn uno spettaco
lo del gruppo folkloristico ci
leno la t i li.im.iwi ai.u s.a-
d;o comunale. Alla festa 
organizzata dalla sez.one 
Centro di Piombino dibatti to 
con Lucio Lombardo Radice. 
alle ore 21. sulle prospetti
ve della sinistra teaesca do
po 11 movimento del "68. 

Terza giornata per il festi
val dell'Unità di Poggi borisi: 
oggi cinque iniziative si con
tenderanno contemporanea
mente il pubblico: al Palco 
centrale incontro di atleti
ca in not turna, allo spazio 

basket gara di ballo liscio. 
allo s tand de l'Unità dibat
t i to su « La famiglia nel'.* 
concezione marxista ». alio 
spazio bambini spettacolo 
per bambini « Storie di 
clown •> con il gruppo di ani
mazione dell'ARCI. allo spa
zio proiezioni « Il federale » 
con Ugo Tognazzi. Domani 
alle ore 21 recital di can
zoni con il cantautore Lucio 
Dalla. La festa si prot rar rà 
fino a domenica 23. Sempre 
in provincia d: Pistoia, a San 
Niccolò Agliana. spettacolo 
di canti popolari organizza
to dall'ANPI 

A Livorno nella Fortezza 
Nuova, alla festa organizzata 
dalle sezioni del centro, in
contro della cittad nanza ccn 
il PCI. Alla manifestazione 
dibatt i to mterverrar.no R.r 
berto Benvenuti, oapoimiprx) 
consiliare al comune e ÀI: 
Nannipien sindaco di Livor
no. Alle 21 spettacolo musi
c-ale con il cantante Rino 

.Gaetano. Domani presentazio
n e del nuovo libro di Camil
la Ravera. 

In provincia di Lucca, a 
Mat ta rosa, si apre oggi la 
festa dell 'Unità in località 
Montramito. Lu festa che M 
prolungherà f.no a domeni
ca 23. prevede numerose ini
ziative. 

Telegramma 
del PCI toscano 
a Pertini 

Un tclejramma, f irmato dal 
segretario regionale del PCI . 
Giulio Ouercini, a nome dei 
comunisti toscani, è stato in
viato al presidente della Re
pubblica Sandro Pert ini . Nel 
telegramma si legge: « I diri
genti comunisti toscani, riuniti 
a Firenze rinnovano la soddi
sfattane per la tua elezione. 
espressione dell 'unità nazionale 
e t i rivolgono auguri vivis
simi ». 

Precisazione 
del PSI sul 
caso Azzolina 

I l segretario del comitato re
gionale del P S I , Paolo tener
l i . e i l coordinatore della com
missione sicurezza sociale del
lo stesso partito. Renato Ri
ghi, hanno inviato a tutte ie 
I o n e politiche una lettera di 
precisazione sulla richiesta di 
autorizzazione da parte della 
clinica « Oltrarno » del dottor 
Azzolina. 

« In merito ad alcune prese 
di posizione — scrivono i due 
dirigenti socialisti — appar
se sulla stampa negli ult imi 
giorni, si conferma che la 
posizione ufficiale, del PSI in 
merito all'argomento indicato 
in oggetto è quella espressa 
dal gruppo consiliare socialista 
nel consìglio regionale nella 
seduta del 13 giugno. Ogni 
altra posizione non può che 
configurarsi come espressione 
di convinzione "personale" ». 

Oggi un incontro per una verifica su investimenti e occupazione 

Confronto metalmeccanici-industriali 
Oggi i rappresentant i della 

FLM ai incontreranno con i 
responsaml: delle Associazio
ni degli industnai i per discu
tere i problemi degli inve
stimenti. dell'occupazione. 
della 285. del decentramento 

del controllo del lavoro 
straordinario e dell 'orano d; 
lavoro per el iminare il «la 
voro nero ». Si t r a t t a di 
questioni che da alcuni mesi 
vedono impeznat : ì metal
meccanici della provincia di 
Firenze. Ciò ha permesso la 
conquista e la gestione di 
importanti accordi nelle a-
ziende più significative e l'a
pertura di decine di vertenze 
aziendali nelle fabbriche me
die e piccole. 

Contemporaneamente e sta
to avviato un confronto con 
le associazioni imprenditoria
li per dare at tuazione alla 
prima par te del cont ra t to re
lativa alla informazione sugli 
investimenti e i loro effetti 
nel territorio e sulla occupa

zione. Questo per fare emer
gere — come informa una 
nota della FLM — più positi
vi or ientamenti t r a gli im
prenditori. in modo partico
lare sulle prospettive di in-
%-estimento. sull'avvio di poli
t iche industrial i coerenti con 
i piani settoriali e con la 
programmazione, sullo svi
luppo e qualificazione del-

; l'occupazione, compresa qun! 
j la giovanile, attraverso stru

menti come la legge 285. 
In questa direzione vanno 

gli incontri che la FLM ha 
avuto con la Confapi. in tre 
riprese, sui temi dell'infor 
mativa generale, dell'occupa 
zione giovanile e sulle politi 
che industriali. Nell'ultima 
riunione si è verificata uri;» 
positiva convergenza tra FLM 
e Confapi sulla necessità di 
avviare un processo del ia-
guamento del mercato del la-
voro alle necessità produttive 
di qualificazione delle azien

de. oggi carente soprat tut to 
di manodopera qualificata. 

Ciò richiede la più precisa 
definizione dei fabbisogni e 
la individuazione di strumen
ti pubblici capaci di coinvol 
gere le aziende in processi 
formativi i cui sbocchi siano 
l'incerimento di nuovi lavora
tori più qualificati nei prò 
cessi produttivi. Ciò permet
terà — dice la FLM — la 
definizione di un quadro pre 
ciso di riferimento per 1? 
stesse vertenze aperte. I me 
talmeccanici esprimono per 
questo un giudizio positivo 
sul quadro del fabbisogno 
presentato dalla Confapi nel
l'incontro. anche se insuffi 
d e n t e , ma che corrisponde 
essenzialmente ad una situa
zione realistica. i 

Il CdF chiede:* Gestiamo 
insieme l'accordo Pignone» 
L'importante accordo ragg.unio al Nuovo Pia ionp e s ta to 

oggetto di un incontro tra : rappresentanti de! consiglio di 
fabbrica e quelli degi; ent: locali. delia Rcg.one e delle 
forze politiche. In pratica si e t ra t ta to ri; un pruno momento 
di gestione di tale accordo e un modo per rendere partecipi 
le forze politiche e social: de. processi di investimento av
viati all ' interno del gruppo Come si ricorderà 1 intesa pre 
vede lassunzicne di 400 nuove unita. 32 rmi.ard. di invest
ment! e 21 miliardi di stanziamenti nei campo de.ia ricerca. 
il tu t to nell 'ambito di un piano qu.nqucnnaie. 

Altri significativi risultati seno stati ragg.unti por quanto 
concerne il decentramento «ng.do ccntrollo e rapporta tori 
la programmazione localei. l ' inquadram rnto un.ro isest.cr.e 
di tu t to l'arco retributivo». > trasferte. > fe-tività sop 
presse, i diritti sindacali e g:i aumenti salariai.. L'.ntc.-^i 
i n t e r a praticamente quella del 74 e fornisce un quadro 
di r ifer .mrnto preciso per tut to il territorio fiorentino, in 
quanto lo stabilimento è una delle un.ta produttive più 
grosse della provincia. 

Ecco quindi l'esigenza — sottoi.neata dai rappresentanti 
del consigl.o di fabbrica - - di un confronto e di un mter rs 
samento delle forze locali, affinché ognuno svolga la sua 
parte e spinga la d.rezione aziendale al rispetto dei piani 
previsti. 

Non a caso la vertenza dei Nuovo Pignone e quella pre
cedentemente conclusa nel gruppo ENI si muovono 
nella linea dell'EUR per affrontare un legame d.retto con 
il territorio e le sue esigenze. Il consiglio di fabbrica ha 
già richiesto incentri con la Regione e gli enti locali sul 
problema del decentramento produttivo, mentre ccn i sin
dacati provinciale si definiscono le possibilità di piena appli
cazione della legge 

tulio d el notaio Gianlranco 
Spighi, ucciso nel VOTMÌ di 
un ((esproprio proletario)! 
come rivendicava un volanti
no di <c Ixitta a n n a t a per il 
comunismo >•. era stato ospite 
:n casa sua per un paio di 
giorni. 

E" una prima saldatura fra 
il gruppo degli autonomi che 
agisce a Prato e Firenze. Ma 
Montulti rivela altri partico
lari interessanti. Le armi so 
stiene di averle ricevute da 
alcuni amici che nel mese di 
maggio vengono pasti sotto 
controllo. Pedinamenti , tele 
fon: sotto controllo, si susse
guono a ritmo incesMwite. 
Ca-,j come prose-tuono le a 
zioni e gli assalti dei terrò 
risii che dietro varie sigle 
firmano gli a t ten ta t i e gli in
cendi. 

Ai primi di luglio Elfir.o 
stazione di Pavia. In sua 
Mortati \ iene bloccato alia 
compagnia c'è Stefano De 
Monti.-; e una ragazza. S: 
s.-opre che De Montis e ami 
co di Kcnzo Cerbc-i. coinvol
to nel furto alla facoltà di 
Architettura. 

Anche Merlati non tiene la 
Ixx-ca eh.usa Parla. Quanto 
rivela ai i t in/ionar: rìdila Di
co.-, dovrcb!>" runa nere .M-Vre
to. Invece per canal . in„ste-
rio-, rina non troppo» la no 
tizia ei'Ji.^r' ad un per.^onag 
g.o irla noto alle t rame nere 
e viene divulgata sulla .slam 
pa. 

I funzionar: del.a Digos 
fiorent.na .sono rititrott: .< in 
tervcinre «• ad agire immedia
tamente. F.n..-n~ono in «areere 
Guido Campanelli, det to « ie 
na ». la donna che vive con 
lui. G.anna Rubino, i! cui 
ruolo m questa vicenda sa 
rehrv» .'.conciar.o. p i : e ia 
•.nlta di So.-gio Hanti e He.n/ . 
Ct-rUii. Ma la trappola non 
ha funz.onato: nelle loro abi
tazioni r.on vengono trovate 
armi. Perché l'ordine di cat 
tura p i r la iiiverre di deten 
zione di a rmi ' ' 

Sarebbero stati i qua ' t ro a 
fornire di arrr.: :! Mon'alt: 
rr.e a s...» voiM > pi.v.S'.R 
agii am:r\ . r eme ha confT 
mato Kifir.o Mortati. Ma par
che Mortati avrebbe vuotato 
Il sacco7 L':potc.-: potrebbe 
e.-v-«-re questa costringere : 
sr.-jppu.sco.'; a scegliere la 
riande.»»ir.ita e q nr.di affluire 
nrile Brigate I to- i" Va .nfat 
ti ri orda*o che ne! messaz 
g:o de.' 2 marzo :e Br . / a ' e 
Ros-s/» lanciarono un appailo 
a: gruppi terrori.'tiri a con
fluire nei * partito armato » e 
q-jinii nr;:.i r.'ande.stmità 

Guarda raso, proprio dopo 
l 'af 'Ti tato aila pretura. !« 
squadre proletarie d: rom 
batt imento h m n o r:bari;'o di 
non essere rii.^p'jn.bil! ad ae 
r-?t*are di en ' ra re r.eila cNn 
de.Mimta e di ronfiti re nrì 
r parti to a rma 'o » L'arre?*o 
d: Mortati, le sue mezze con
fessioni hanno provocato 
soomp.glio tra le f;> del 
gruppi terronst . Ma non rrn 
questo che volevano le BR? 

COMPIE 60 ANNI 
IL COMPAGNO NICCOLAI 

Compie oggi fio ann ; il com 
pagno Cesare N.ccolai. iscrit
to al PCI i „ ; dal 1936. 

Giungano a', compagno «te
sare gli auguri sinceri del co
mitato regionale, della fede 
razione, del comunisti empo 

J lesi e delia nostra redattone. 
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